

# **TIMING MEDIAS | Porsche Carrera Cup France**

## **04/03/2025 | OFFICIAL TESTS – BARCELONA**

### **OFFICIAL PICTURE**

**Timing:** 07h45 – 8h45

Tous les pilotes sont concernés à l'issue du briefing pilotes.

Rendez-vous pour les pilotes à 08h25 (en combinaison PCCF 2025 et casque) en milieu de pitlane à la fin du briefing pilotes.

*All drivers are concerned at the end of the drivers' briefing.*

*Drivers meet at 08:25 (wearing PCCF 2025 suit and helmet) in the middle of the pitlane at the end of the drivers' briefing.*

### **Procedure :**

Mise en place des voitures selon un plan qui vous sera transmis.

Les voitures devront prendre la piste par le milieu de la pitlane. L'ordre sera déterminé par l'organisation et chaque voiture devra être amenée à la poussette (skates autorisés) sur la piste par l'équipe lorsque le signal sera donné par un membre de l'organisation.

A l'issue de la photo officielle, les voitures rejoindront leurs boxes par le milieu de la pitlane.

*Set up of the cars according to a plan that will be sent to you.*

*Cars must enter the track from the middle of the pitlane. The order will be determined by the organizers, and each car will have to be brought to the track by the team when the signal is given by a member of the organization.*

*After the official picture, the cars will return to their boxes in the middle of the pitlane.*

### **INDIVIDUAL PICTURE**

**Timing:** 09h00 – 10h00 / 14h00 – 15h00

Tous les pilotes et team managers sont concernés (En combinaison PCCF 2025 et casque ou teamwear si vous n'avez pas encore la combinaison PCCF)

Merci de vous présenter 5 min avant l'horaire indiqué. La salle vous sera confirmée.

*All drivers and team managers (in PCCF 2025 suit and helmet or teamwear if you don't yet have the PCCF suit).*

*Please arrive 5 minutes before the time indicated. The room will be confirmed.*

**Running order :**

09h00 – 09h20 : ABM

09h20 – 09h40 : Schumacher CLRT

09h40 – 10h00 : Racing Technology

14h00 – 14h15 : TFT Racing

14h15 – 14h30 : Debard Automobiles by Racetivity

14h30 – 14h45 : Martinet by Alméras

14h45 – 15h00 : EST1

**TRAVELLING****Timing:** 18h00 – 19h00

Un briefing sera organisé pour les pilotes sélectionnés durant la pause de 13h00 à 14h00.

A la fin de la session d'après-midi, les voitures qui seront sélectionnées devront s'arrêter devant leurs boxes afin de refueller si nécessaire.

Les pilotes des voitures sélectionnées devront rester dans les voitures.

L'ordre sera déterminé par l'organisation et chaque voiture devra rejoindre la fin de la pitlane lorsque le signal leur sera donné par un membre de l'organisation.

*A briefing will be organized for the selected drivers during the break from 13:00 to 14:00 pm.*

*At the end of the afternoon session, the selected cars will have to stop in front of their boxes in order to refuel if necessary.*

*Drivers of selected cars must remain in their cars.*

*The order will be determined by the organization and each car will have to reach the end of the pitlane when the signal is given by a member of the organization.*